

# 第二地連年次総会・開催



# 第二地連新開

發	行	責	任	掃
第	地	連	長	合
編	集	責	任	連
第	地	連	部	宣
東	京	清		
勞	勵	組		
第	二	地		

(金) 台東清掃事務所・  
清川庁舎において、2017年度第二回年次総会が開催されました。

たが、一方で級格付者の廃止を余儀なくされた部分、技能主任の昇任選考基準の緩和についても、区長会に判断させること

案)の提起・植村  
会計より2018  
年度一般会計予算  
(案)の提起がさ  
れ全体で確認され  
ました。

文京支部では7年連続で新規採用を獲つてゐる中で、他区ではなかなか厳しい状況が続いてゐる現状、車付雇上が導入され、今後退職者が増えていく中で、今後どうしていくか喫緊の課題であることも挨拶の中で報告されました。

来賓挨拶では、東京清扫本部より染中央執行委員長がお忙しい中、駆けつけて下さり、昨年の賃金確定闘争について、担当技能長の新設、切替調整措置の終了で一定の勝利を勝ち取ることができ

がどうございました。  
その後、原田事務局長による一般経過報告・植村会計より一般会計決算報告が報告され全体で確認されました。議案では、東海林副議長より2018年度活動方針（

琳方につけていかなければ  
ば難しい現状や自治研活動の  
重要性・必要性が問  
われていく中で、今後、  
枠を越えた取り組みも大  
事であると挨拶の中で話  
をして下さいました。染  
して下さいました。あり  
中央執行委員長について  
は交流会の最後まで参加  
して下さいました。

たが、一方で級格付者の廃止を余儀なくされた部分、技能主任の昇任選考基準の緩和についても、区長会に判断させることができなかつた所で残念な部分もあつたことが挨拶の中でも言されました。中でも、3級職への道筋をつけた担当技能長制度の新設については、今後、各区でしっかりと進めしていくことが大きな課題であることと、新規採用獲得については、労使協議だけではなく、区内・議会に対しても話をして

今年度もよろしくお願いします。



第18回  
ボウリング大会  
5月11日（金）17時  
30分～  
王子駅前

第18回  
へら鮒釣り大会  
6月3日（日）5時30分  
～14時  
埼玉県さいたま市「武藏の